
【学校から】…地域の皆様のご協力に、教職員一同いつも感謝しています。 

・コロナ禍の状況変化で制限事項が突然変わることが多い中、学校側は 

最大限工夫し、形態は変わっても児童には例年に近い体験や感動の場 

を提供するべく特別授業や行事を行ってきました。それらが後期学校評価アンケートの結果

に「児童」と「保護者」両方から肯定的に評価されたようです。 

・令和 3 年度学校経営方針と年間計画説明。コロナ禍での対応を最優先に、更なる努力を心

掛けていきます。児童の安全を最優先に判断していきますが、今後も今まで通り地域の皆

様とつながり、地域とともにある学校を築いていきたいと思っています。 

【委員から】…先生方の丁寧な取り組みに感謝しています。 

・今後数年の間に行政の方針として、まちづくり協議会、まちづくりセンター、その他様々な事

柄が変化していきます。学校も地域も一緒になって取り組んでいきたいと思っています。 

・今年度は中止にした地区行事を来年度は出来そうなものは実施予定です。 

・大運動会は再開したいと考えています。 

・地域ぐるみで大人も子どもも一緒に取り組めるものがあると良いと思います。まずは、あい

さつから始めたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今、学校では…コロナの対策を最優先にしながら、年度末に向けて様々な準備が始まっています。 

 

２月 19日（金）令和２年度第３回目の学校運営協議会が開催されました。 
コロナ対策で換気が行き届いた寒い校内で熱の入った協議が行われました。一部内容を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
「６年生ありがとうの会」学校運営協議会の皆さんも、校内の見学とともに廊下から参観しました。 

 

 

 

 
第 1部「ありがとうまつり」 学年ごとに一生懸命準備してきた心のこもった演出♪ 

6年生への感謝の気持ちと卒業を祝う気持ちが学校全体にあふれていました。 

 

 

 

 

令和３年２月 26日発行 

第７号 
 

 重点目標 

「あいさついっぱい 

やさしさいっぱい」 

成果を感じます。 



 

 

 

 

 

 

 

第２部「うたの花道」 教室の中から 6年生に贈る歌を在校生全員で大合唱♪ 

6年生は在校生からの歌のプレゼントを聴きながら花道（廊下）をゆっくりパレードしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
5年生は次のリーダーとして、企画から準備、下級生への指示、

校内の飾りつけ、当日の運営まで頑張りました。学校運営協議会委

員の皆さんもやさしさいっぱいの雰囲気に大感激されていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

「さんどまき」完成記念誌の発行に… 
一部を拡大コピーして校内に掲示しました。 

2年前の新地名総選挙の候補の二つは神戸小

の当時 3・4年生からの提案でした。 

空かぐや（現 5 年生）悠然の里（現 6 年生） 

みんなで考えて活動した選挙戦

でした。 

 

神戸小学校 CSディレクター 渡邉千春  

神戸まちづくりだより 
令和 2年度号発行 

（神戸地区まちづくり協議会発行） 

神戸っ子が 

たくさん掲載！ 

全戸配布中です、ぜひご覧下さい。 

「さんどまき」記念品 神戸っ子に寄贈 
2月 24日（水）富士市神戸土地区画

整理組合(現在は解散)より、缶バッチと

鉛筆 1ダースが全児童に贈られました。 

受け取った 6年生の代表は「2年前の

選挙戦も、自分た 

ちの考えた名称が通りの名前に 

採用されたことも素晴らしい思 

い出になっていて嬉しいです。」 

とお礼を述べました。 

 

 

校内に 新地名「さんどまき」への道コーナー 
 


